
MITTEILUNG DES KEGEL-VEREIN 1965 MUTTERSTADT

AN: AMTSBLATT

VON: MONIKA WITTERMANN

BETREFF: DEUTSCHE MEISTERSCHAFTEN DER „CLASSIC“ - BEHINDERTENSPOKTEGLER

DATUM: 15.07.2012

KOPIEN AN:

Die Behindertensportgruppe des KVM kehrte erfolgreich bei der Deutschen Meisterschaft im Kegeln mit zwei Titeln und einem Dritten Platz aus Wiesbaden zurück.

Die Deutschen Meisterschaften der Classic-Behindertensportkegler fanden vom 13. bis 15. Juli 2012 in Wiesbaden auf der 12 Bahnen-Anlage des KV Wiesbaden statt.

Am Freitag spielten bereits die Schwerst- und Sehbehinderten um Meistertitel und Platzierungen. Am Samstag wurden die Einzel- und am Sonntag die Mannschaftsmeisterschaften durchgeführt. Insgesamt qualifizierten sich bei den Landesmeisterschaften in Grünstadt aus dem Kader der KVM/BSG sechs Einzelspieler/innen und eine Mannschaft für diese DM.

Unter den insgesamt 110 Keglern, die am Samstag in ihren verschiedenen Behinderungsklassen in der Disziplin „Einzel“ ihre Meister bestimmten, begann für die Spielerinnen und Spieler KVM/BSG pünktlich um 8:50 Uhr Monika Wittermann und Armin Kuhn ihr Spiel. Nach dem 100. Wurf standen 374 Kegel für Monika Wittermann auf der Anzeigetafel. In Ihrer Klasse hatte sie es mit einer sehr starken Konkurrenz zu tun, unter der sie sich den 8. Platz sichern konnte.

Hingegen spielte an diesem Tag unser Sportfreund **Armin Kuhn** mit 477 Kegel die Tagesbestleistung und sicherte sich somit den **Meistertitel**. In der „Seniorenklasse 2 Herren“ erreichte **Jürgen Latz** mit 438 Kegeln **den 3. Platz**. In der „Seniorenklasse 4 Herren“ erreichte Egon Borné mit 418 Kegel den vierten Rang, Kurt Freiermuth kam mit 409 Kegel auf den siebten Rang und Giovanni Uselli hatte sich beim einspielen verletzt und musste aufgeben. Nach der Siegerehrung wurden von den Mutterstadter Sportlern und mitgereisten Fans das Hotel angesteuert. Bei einem gemeinsamen Abendessen entspannte man sich von diesem, für Spieler und Fans, anstrengenden 9-stündigem Kegelgeschehen.

Am Sonntagmorgen um 9:00 Uhr begann der Mannschaftswettbewerb. Für den KVM/BSG wurden vom Sportwart Giovanni Uselli die Spieler, Egon Borné (436 Kegel), Kurt Freiermuth (440 Kegel), Jürgen Latz (419 Kegel), Rainer Gerach (463 Kegel), Matthias Resch (403 Kegel), Armin Kuhn (479 Kegel), Werner Koch, Giovanni Uselli und Monika Wittermann als Einwechselspieler aufgeboden. Zwölf Mannschaften spielten um den Deutschen Mannschaftsmeistertitel. Der KVM machte es bis zu den letzten 20 Kugel sehr spannend.

Doch am diesem Tag spielte Armin Kuhn erneut Tagesbestleistung und somit wurde aus Minus 27 Kegel ein plus von 27 Kegel, damit konnte der Vorjahressieger BSV Weiden abgefangen werden. Der KVM ging als strahlender **Deutscher Mannschaftsmeister** von der Bahn.



Von links nach rechts: Egon Borné, Kurt Freiermuth, Jürgen Latz, Monika Wittermann, Armin Kuhn, Werner Koch, Matthias Resch
Knieend: Giovanni Uselli, Rainer Gerach